



Medienmitteilung

## **Ja zur Volksinitiative «Mühleberg vom Netz» am 18. Mai 2014**

**Bern, 7.3.2014 - Kantonale Organisationen und Parteien haben sich zum Verein «Mühleberg stilllegen» zusammengeschlossen, um bei der bevorstehenden Abstimmung zur kantonalen Volksinitiative «Mühleberg vom Netz» die Bevölkerung für ein Ja zu gewinnen.**

Der Verein «Mühleberg stilllegen» vertritt die Haltung, dass das AKW Mühleberg – weltweit einer der ältesten Reaktoren in Betrieb – ein nicht hinnehmbares Risiko für die Berner Bevölkerung ist. Die Mängelliste ist lang und hinlänglich bekannt: Risse im Kernmantel, mangelhafte Notkühlung, mangelhafte Erdbebensicherheit, mangelhafter Brandschutz, ungesichert gegen einen Flugzeugabsturz und unter einer alten Staumauer gebaut. Alle Nachrüstungsbestrebungen bleiben ein Flickwerk, wenn man sich die Bauweise und das hohe Alter des Reaktors nahe der Stadt Bern vergegenwärtigt. Vor diesem Hintergrund fällt die Antwort auf die Frage, welche die Bernerinnen und Berner am 18. Mai beantworten müssen, leicht:

### **Mühleberg vom Netz? Eigentlich logisch!**

Der Verein «Mühleberg stilllegen» lanciert am 2. April 2014 die Abstimmungskampagne mit einer Medienkonferenz und ist offen für weitere Kampagnenpartner.

#### **Für weitere Informationen:**

Peter Stutz  
Verein «Mühleberg stilllegen»  
076 588 15 89

Roland Näf  
SP Kanton Bern  
076 482 18 10

Jörg Rüetschi  
WWF  
079 758 63 35

Regula Tschanz  
Grüne Kanton Bern  
079 379 16 53



<b>Mitgliedorganisationen des Vereins «Mühleberg stilllegen»*</b>	
Ärztinnen und Ärzte für Umweltschutz	Mühleberg Ver-fahren
Berner Vogelschutz BVS	NWA Bern
Fokus Anti-Atom	oeku Kirche und Umwelt
Greenpeace	Schweizerische Energie-Stiftung SES
Grüne Kanton Bern	SP Kanton Bern
Junge Grüne Kanton Bern	Verein AKW NEIN!
JUSO Kanton Bern	WWF

\*Stand 7. März 2013